



# 川西小だより

笑顔で『明るく 楽しく 元気よく』

令和6年4月30日  
富田林市立川西小学校  
TEL 24-3107  
FAX 26-2306

★児童数配布

## 『川西小学校の日常』

校長 山下 文博

令和6年度がスタートして一カ月が過ぎました。4月中は様々な行事や取り組みがありました。始業式翌日の離任式では、川西小を去られた先生方、お一人お一人から気持ちのこもったあいさつをしていただき、川西小学校へのあふれんばかりの愛情を感じられました。

始まって二週間目には6年生の「全国学力・学習状況調査」があり、その翌週すぐに5・6年生対象の大阪府主催「小学生すくすくウォッチ」も行われました。5・6年生ともに、かなり難しい内容だったのですが、とてもよく集中して取り組んでいる姿が見られました。

そして23日（火）には「1年生を迎える会」があり、6年生に手を引かれながら元気いっぱいの1年生が舞台前に並びました。2年生から6年生のお兄さんお姉さんに向けて1年生全員から「よろしくおねがいます。」の言葉ももらいました。新しい代表委員の司会でしたが、とてもスムーズな進行でした。

また、保護者の皆様におかれましては、授業参観や家庭訪問など、たいへんお忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。今年度、PTA役員並びに各専門委員の任を受けてくださった皆様、ご無理を聞いてくださり、本当にありがとうございます。一年間、よろしく願いいたします。

このように何かと慌ただしく過ぎ去った四月でしたが、各学年各学級とも新たな環境にも慣れてきました。学習の方も本格的に進んできました。各教室から聞こえてくる音読の声、音楽室からは小学校らしい子どもたちの歌声や楽器の音が聞こえてきます。理科の授業では、楽しそうに春みつけをしている姿が、運動場では、活発に運動している様子が見られます。また休み時間には、とてもたくさんの児童が所狭しと運動場を駆け巡っています。メロディチャイムでの切り替えもとても早く、サッと教室に帰っていきます。

その後の授業態度もとてもいい感じです。筆箱をはじめ教科書やノートなど学習に必要なものをちゃんと机に出している。話している先生や発言している人の方をしっかりと向いている。積極的に手をあげて発言、発表している。出された課題に集中して取り組んでいる。一文字一文字を丁寧に書こうとしている子もいます。ほとんどの学級でこのような姿がたくさん見られます。

そしてもう一つ、登校時に元気にあいさつしてくれる子がとても多いです。声の届かない距離にいる子は、元気に手を振ってくれます。四月当初、富田林市教育委員会の植野教育長と登校時間に合わせて校区を巡回しましたが、その時も私だけじゃなく植野教育長にも明るく元気なあいさつをしてくれる子がたくさんいました。

これからも、みんなで川西小学校らしさをたくさん出して、笑顔で『明るく 楽しく 元気』に学校生活を送っていきましょう。

